

## ABSTRAK

**MISWAR HAKIM, 708532056. Kontribusi Pendapatan Asli Daerah (PAD) Terhadap Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Pemerintahan Kota Tebing Tinggi. Skripsi, Jurusan Akuntansi Pemerintahan, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Medan, 2013.**

Permasalahan pada penelitian ini adalah masi kurangnya tingkat kemandirian suatu daerah dalam mengurus pembangunan daerahnya yang dipengaruhi dari seberapa besar kemampuan daerah dalam pengelolaan pendaptan asli daerahnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Seberapa Besar Kontribusi Pendapatan Asli Daerah Dalam Memenuhi Aktifitas-aktifitas Pemerintahan Daerah dan apakah ada pengaruh pendapatan asli daerah terhadap anggaran pendapatan belanja daerah kota Tebing Tinggi.

Sumber data dalam penelitian ini adalah laporan pendapatan asli daerah dan angrgan pendapatan belanja daerah dari tahun 2006 sampai dengan 2011. Data diperoleh melalui dari situs [www.djpk.depkeu.go.id](http://www.djpk.depkeu.go.id). Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier dengan EvIEWS 4.0.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Rata-rata kontribusi Pendapatan Asli Daerah (PAD) terhadap Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah (APBD) Kota Tebing Tinggi dari tahun 2006 sampai 2011 mencapai rata-rata 6,330% dan ini adalah kontribusi yang relatif kecil atau  $H_{a1}$  ditolak. Pendapatan Asli Daerah (PAD) memiliki pengaruh positif dan signifikan Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah (APBD) di Kota Tebing Tinggi. Hal ini dapat dilihat dari nilai signifikan dimana  $(0,0220 < 0,05)$  dan nilai  $t_{hitung} (3,639318) > t_{tabel} (2,44691)$ .

Berdasarkan hasil analisis data diatas dapat disimpulkan bahwa Pendapatan Asli Daerah (PAD) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah (APBD) di Kota Tebing Tinggi atau  $H_{a1}$  diterima dan Rata-rata kontribusi Pendapatan Asli Daerah (PAD) terhadap Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah (APBD) Kota Tebing Tinggi dari tahun 2006 sampai 2011 mencapai rata-rata 6,330% dan ini adalah kontribusi yang relatif kecil atau  $H_{a1}$  ditolak.

**Kata kunci : PAD, APBD**

